



PLAN B PARA LA PRESIDENCIA

MC perfila a Máynez para suplir a Samuel

“LA NUEVA POLÍTICA DEBE ESCUCHAR A LOS JÓVENES”, asegura el dirigente del partido en un mensaje acompañado por una fotografía del coordinador de los diputados naranja

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

20
24
DESTINO

Jorge Álvarez Máynez, coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, se enfi-

la como sustituto de Samuel García en la precandidatura a la Presidencia, luego de que el gobernador de Nuevo León se bajara de la contienda.

Ayer, el dirigente nacional del partido naranja, Dante Delgado, publicó en redes sociales una imagen del líder de la bancada en San Lázaro con el siguiente mensaje: “La vieja política debe dejar de insultar y la nueva política debe escuchar a los jóvenes”.

“Porque mientras la vieja política grita, insulta y le cierra la puerta al diálogo, nuestro #MovimientoEscucha, porque eso es lo nuevo, impulsar las ideas de las ciudadanas y ciudadanos para construir el proyecto

de futuro que le dé rumbo y sentido a un mejor México”, escribió Delgado.

Álvarez Máynez, quien también fuera coordinador de precampaña de Samuel García, encabezó mítines en León y Silao, Guanajuato, este fin de semana, ante la ausencia del precandidato.

El legislador emecista indicó que, a pesar de la decisión tomada por Samuel García, habrá una tercera opción en la contienda por la Presidencia.

“Si con esto el PRIAN piensa que se van a quedar solos en la boleta entre ellos y Morena, que la gente no va a tener una posibilidad de construir una alternativa distinta, están muy equivocados”, señaló.

Hoy, MC realizará una reunión nacional donde definirá la ruta para elegir a quien sustituirá a García en los comicios de 2024.

PRIMERA | PÁGINA 4



Foto: Especial

Jorge Álvarez Máynez, líder de la bancada de MC en San Lázaro.

**HOY TIENEN REUNIÓN NACIONAL****PERFILA MC A ÁLVAREZ MÁYNEZ**

**CON UNA IMAGEN DEL
DIPUTADO FEDERAL, Dante
Delgado postea un mensaje
donde dice que la vieja política
debe escuchar a los jóvenes**

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@gimm.com.mx

En la víspera de que Movimiento Ciudadano defina a un nuevo precandidato a la Presidencia de la República, luego de la renuncia de Samuel García, el dirigente del partido naranja postea un mensaje con una imagen de Jorge Álvarez Máynez, coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano.

“Porque mientras la vieja política grita, insulta y le cierra la puerta al diálogo, nuestro #MovimientoEscucha, porque eso es lo nuevo, impulsar las ideas de las ciudadanas y ciudadanos para

construir el proyecto de futuro que le dé rumbo y sentido a un mejor México”, señaló Dante Delgado.

En la imagen, con el rostro de quien también fuera coordinador de precampaña de Samuel García, se lee la frase: “La vieja política debe dejar de insultar y la nueva política debe escuchar a los jóvenes”.

Hablando de un “futuro naranja”, Delgado dijo que futuro “es pensar en impulsar la movilidad eficiente, segura y amable con el medio ambiente que las ciudadanas y ciudadanos merecen, así lo han hecho nuestros buenos gobiernos en Jalisco y Nuevo León y muy pronto lo haremos posible en todo México”.



El sábado, Álvarez Máynez encabezó mítines en León y Silao ante la ausencia de Samuel García.

Aseguró que a pesar de la decisión de Samuel sobre la contienda presidencial, tanto la oposición como Morena no estarán solos en la boleta electoral del 2 de junio.

"Si con esto el PRIAN piensa que se van a quedar solos en la boleta entre ellos y Morena, que la gente no va a tener una posibilidad de construir una alternativa distinta, están muy equivocados", advirtió.

Hoy lunes, la dirigencia nacional de Movimiento Ciudadano realizará una reunión nacional, donde daría a conocer la nueva ruta que seguirán para obtener al sustituto de Samuel García, quien decidió declinar a sus aspiraciones presidenciales para quedarse a gobernar su entidad por los próximos cuatro años.



Si con esto el PRIAN piensa que se van a quedar solos (con) Morena, que la gente no va a tener una alternativa distinta, están muy equivocados."

JORGE A. MÁYNEZ
DIPUTADO DE MC



Foto: Especial

Ayer, Mariana Rodríguez, esposa de Samuel García, subió a redes sociales un nuevo video con estilo de campaña política.